ContraRéplica



Este martes, diputados van por prohibición de vapeadores y uso ilegal de fentanilo



Este martes se discutirá la reforma constitucional al artículo 4º en materia de prohibición de venta de vapeadores y el uso ilícito del fentanilo.

El diputado Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, dio a conocer los temas prioritarios que se abordarán en la Cámara de Diputados durante esta semana, destacando reformas constitucionales y el análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF).

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



03-12-24

LEGISLATIVO



"Este martes, Entonces, mañana será la discusión, aunque arrancaremos con una ronda de intervenciones de efemérides, sobre el Día de las Personas con Discapacidad. Y, luego ya arrancamos la reforma en materia constitucional. Esos son los dos temas que vamos a tratar mañana (martes).

Y el miércoles seguirán con el análisis del presupuesto, dijo.

"El miércoles vamos a dar paso a las reuniones que tiene ya la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, y algunas otras comisiones. Vamos a estar a la espera de las minutas con proyecto de decreto que nos envíe la colegisladora, el Senado de la República, sobre tres iniciativas que se presentaron la semana pasada y que tiene que ver con la materia judicial: Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, la Ley de Carrera Judicial y la Ley de Responsabilidades y de Disciplina Judicial. Estas leyes reglamentarias están en la Cámara de Senadores aún no han sido aprobadas, entonces estaremos en previsión, esperando a que nos lleguen para actuar en consecuencia a través de las comisiones.

El jueves habrá sesión ordinaria semipresencial, y también habrá efemérides de la celebración del Día VIH, Sida; iniciativas e intervenciones, puntos de acuerdo de diputadas y diputados de los grupos parlamentarios.

Se seguirá con el análisis del presupuesto, a través de a la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública. "Entonces, ya prácticamente, entraremos a la parte más importante contundente, más profunda de análisis de los rubros que contiene el Presupuesto de Egresos de la Federación.

Y la semana que entra, someterán a consideración del pleno el Presupuesto de Egresos de la Federación, dijo en conferencia, en la que reiteró su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum ante las "estrategias electorales" de Canadá de poner por debajo a México.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



03-12-24

LEGISLATIVO



"Son estrategias a nosotros nos parece que la presidenta Claudia Sheinbaum ha actuado con mesura, inteligencia y que ella lo ha dicho hoy lo volvió a decir en la mañanera, en su tiempo, nos habremos de reunir así es de que no atiende la Presidenta Claudia Sheinbaum cálculos electorales ni presión electorera, porque ella ganó la elección con un gran porcentaje y tiene una gran legitimidad, es diferente, en efecto, a Canadá, en donde están presionados por el efecto electoral, nosotros no estamos en un proceso de estabilidad y estamos en un proceso de gobernabilidad democrática y por eso la doctora Claudia Sheinbaum tiene todo nuestro respaldo y nuestro apoyo para que ella determine la fecha que considere pertinente reunirse con el Presidente Donald Trump", dijo.

https://www.contrareplica.mx/nota-Este-martes-diputados-van-por-prohibicion-de-vapeadores-y-uso-ilegal-de-fentanilo--202421250